

## NUESTRAS EXCURSIONES

### 2º CICLO DE EDUCACIÓN PRIMARIA

Este curso poco a poco hemos ido retomando la normalidad y una de las cosas que hemos vuelto a hacer y que nos llena de alegría son nuestras excursiones.

El 21 de Marzo estuvimos en Fréscano, en el parque arqueológico de Burrén.

Es el primer parque arqueológico de España dedicado a la primera edad de hierro y pretende aunar en un mismo proyecto la enseñanza interdisciplinar y la investigación arqueológica.

Allí visitamos el museo situado en la plaza de la iglesia. Luego nos trasladamos al parque donde visitamos una cabaña y aprendimos cómo vivían nuestros antepasados.

Para finalizar, realizamos un taller de tiro con arco y un taller cerámico que introduce a los escolares en las técnicas de producción cerámica mediante modelos aparecidos en los yacimientos de la Edad del Hierro.





*El 26 de abril estuvimos en Muel, en su escuela taller. "La esencia del mismo reside en utilizar los mismos materiales y técnicas que antaño, haciendo que sus piezas se caractericen por ser únicas.*

*En esta ocasión en primer lugar asistimos a una charla expositiva muy interesante de los procesos de elaboración de las piezas, pudimos ver la fase en la que pintan a mano las creaciones y los niñ@s experimentaron con el torno y moldearon arcilla.*

*Posteriormente visitamos el parque de Muel, situado en un entorno privilegiado donde comimos y pasamos un rato agradable.*







También hemos estado en la ermita en dos ocasiones:

- La primera vez fuimos a plantar nuestros arbolitos, retomando así una actividad que siempre se había llevado a cabo en nuestro centro. Estuvimos con algún "ermitaño" que nos transmitió lo importante que es cuidar la naturaleza y el entorno que nos rodea. Amor, cuidado y respeto por la misma debería de pasar de generación en generación. Les hizo gracia lo del Waterbox (una especie de aparato que puede recoger y almacenar hasta 20 litros de agua). Este día también nos abrieron la ermita y pudimos visitarla por dentro.







- En la segunda ocasión fuimos a hacer el "Egg hunt" o búsqueda de huevos escondidos y también aprovechamos para plantar algún otro árbol.





## NUESTRO COLEGIO CONCIENCIADO CON EL MEDIO AMBIENTE

Durante este último trimestre hemos empezado en todo el centro un proyecto común de limpieza y concienciación sobre la gestión de residuos.

Los miércoles y los viernes se hacen batidas y además este último día, todo lo acumulado del contenedor amarillo y azul, se lleva a los contenedores grandes exteriores. También se pesa lo del contenedor amarillo y se hace un registro en un cuaderno.

Os mostramos en las siguientes fotografías las batidas de limpieza realizadas por el alumnado de cuarto de primaria



